

PREVEN ELECCIÓN JUDICIAL COSTOSA

Ante diputados locales, la presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño, afirmó que la elección del Poder Judicial será más cara que la celebrada en junio pasado.

Indicó que los mil 920 millones de pesos de presupuesto que solicita el IECM en 2025 no incluyen recursos para esta elección, por lo que "si esta soberanía determina que avance esta reforma, pues será necesario que se vislumbre cuál será la ruta para que se dote a este instituto de recursos". ● Omar Díaz

